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同窓会と同期会
「東高と私」File.3北村先生
大人の修学旅行
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同窓会と同期会

コロナ明けで今年は全ての同窓会での総会が

開催されます。本当に嬉 しいことです。5月 27

日東京での同窓会が開催 されて118名 が参加さ

れました。

最初の多人数での会でしたので無事に従来通

りの参加者での開催が出来るのかなど、気に

なっておりましたが沢山の参加者で楽 しく開催

されたことは札幌での開催に向けてとても後押

しをして貰ったと感じました。

さて今までの仲間との話の中で「同期会には

出るけど同窓会には出ない」、「同期会は楽 しい

けど同窓会は楽 しくない、知 らない人が多いか

ら」という意見があります。確かにその通りだ

と思います。 しかし同期会でも今楽 しく話 して

いるのは必ずしも高校当時の同クラスの仲間と

いうわけではありません。むしろそれ以外の人

たちと話す機会が多いと思います。

現在私の同窓会での活動は20年 くらいにな

るかもしれませんが、同窓会は活動する仲間と

の活動を通 じて親 しくなってきていると思いま

す。数年前の先輩や 10年後の後輩たちと楽 し

い話をする機会もとても多 くなっています。コ

ロナ前は総会前の半年 くらいは毎集まりがあっ

て、終わってからの会食が幅広い年齢層の会員

の交流の場になっていました。

同窓会は会社での仕事とは違い収益を上げた

りすることとは違うのでモチベーションをどの

青雲同窓会札幌支部長

斎藤晋吾
(S47卒 東高 22回生)

ように持つか、組織維持に関 して給与や役職で

つなぎとめるようなことは出来ないので難 しさ

はあります。役職はかえって組織を離れたくな

るような事由なのかもしれませんがね !(誰も

支部長になりたがらない。)

同窓会も一つのコミュニティーですが、いろ

いろな会員が社会とのつながりを持つ一つの役

割としての存在価値を持ってもいいのかとも考

えています。同窓会にお金があれば同窓会の事

務所があって、そこがみんなが話をしたり、お

茶を飲んだり、クラブや仲間の話がいつでも出

来るようなそんな場所だったら価値はあるで

しょっか ?

同窓会が長 く続 くのは同期会の充実がその元

にあると思います。同窓会が充実していれば同

窓会も結構充実していると思います。札幌支部

では同期会の開催に対 しては補助金を出してい

ます。同期会の充実の先に同窓会の充実もある

と思っているからです。

さて函館東高等学校の青雲同窓会はいずれな

くなります。函館市立高校の柳星同窓会がその

後に残っていればいいなと思います。卒業生が

ダブっている間に合同の同窓会が続く、、、そん

な将来を見たいと思っています。

では会員の皆様の同窓会の価値は何でしょう

か ?

ぜひ考 えてみて くだ さい。
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関東青雲同窓会「中村隆俊名誉会長」ご逝去

ゞ

1992(平 成 4)年

2000(平成 12)年

2016(平成28)年

2017(平成29)年

2019(平成31)年

、`/

・交通栄誉章緑十字金章 受章

・勲四等旭日小綬章 受章

・戸田市名誉市民 第 1号受章

・渋沢栄一章 受賞紺綬褒章 受章

・初のせたな名誉町民章 受章

中村名誉会長が昨年12月 9日 午後11時26分95歳 で逝去

されました。中村名誉会長は1927(昭和2)年 10月 、 1日瀬

棚町で生まれ、幼少期は東瀬棚尋常高等小学校に学び、

1950(昭和25)年 3月 北海道大学医学部を卒業して医師の

道を歩まれました。

函館東高校では函館市立中学校時代2回生として1945

(昭和20)年 に卒業されています。

医師の道を歩まれてからは埼玉県戸田市で1967(昭和

37)年 、戸田中央病院を開院され、現在は戸田中央メディ

カルケアグループ29病 院、6老健施設など一都四県下に

120施設を運営し、1万 5千人の従業員を抱えるグループ

を運営されていました。

その他にも中村名誉会長の寄付を基にして戸田市教育

基金が設置され、経済的な理由によって進学や修学が困

難な子どもたちに対して、教科書代や学用品、学校外活

動にかかる費用を給付する制度が創設されるなど、市の

教育の向上・振興にも寄与した他、2007年から戸田市と

共同で「ピンクリボンウォークin戸 田市」を開催。乳が

んの検診率を当時の5%か ら59.9%ま で引き上げました。

女子ソフトボールの支援などスポーツも含め様々なとこ

ろで社会に貢献されておられました。

若いころのエピソー ドとして「美空ひばりの家庭教師

をしていてアイススケー トを教え、滑れないと泣 くひば

りさんを励ました」ことが良く語られています。

関東青雲同窓会では1983(昭和58)年8月 市中・市高 。

東高と別れて開催されていた関東地区同窓会を一本化し

ようという声の中1985(昭和60)年5月 18日 「関東地区青

雲同窓会設立総会」が開催され現在に至っています。

中村名誉会長は1883(昭和58)年から2004(平成16)年

まで20年 間同窓会会長を務めました。

『お別れの会』は2023(令和4)年3月 21日 東京都内のホ

テルニューオオタニ鶴の間で、行われ、約2千人が参列

しました。

中村名誉会長には社会への貢献、わが同窓会へのご尽

力等、尊敬と感謝を感じます。心からご冥福をお祈 りい

たします。

文責 斎藤晋吾

正面はお元気で同窓会 に参加 されていた頃の中村名誉

会長。秘書の広瀬様 によると、会長 はいつ も同窓会を

大切 にされていた とのこと。
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l果局 と 」ヒ村 剛先生

毎回かかさず札幌支部総会にご臨席くださっている北村 剛先生。

東高で、あの昭和そのままの木造校舎で過ごした時から45年、担任や部活の顧問

などでお世話になった生徒達との座談会を開きました。現在パーキンソン病の療養

中とのことだったので、先生のご自宅に集まった4名 と東京からリモートで参加した

1名で、6月 4日午後2:30か らスタート.

卒業アルバムの写真を見ながら、話は尽きず、午後4時まで座談会は続きました。

●
28回生 秋元幸夫 (lA教科担任)・ 伊藤 彰 (31担任)・ 本間完次 (2」担任)

27回生 上□孝之 (lE担任)・ 26回生 佐藤 司 (物理部顧問)

PR(0)FILE

昭和14年 (1939年 )3月 25日 ブラジル・

サンパウロ州・サンジョゼ市近郊で出生。

昭和15年 8月 12日 帰国。

昭和20年 幾春別小学校入学、

昭和26年 幾春別中学校入学、

昭和29年 三笠高等学校入学、

昭和33年 北海道学芸大学岩見沢分校 |

類小学校 (理科・物理 )

昭和35年 札幌分校に移籍 (物理)、

昭和37年 卒業。

昭和37年 浦幌高校、昭和45年 函館東

高校、昭和54年 石狩高校、

平成4年 鵡川高校 (教頭)

平成8年 本別高校 (校長)、 平成11年 定

年退職。

平成11年 5月 学校法人テクノプール学園

ニュービジネス専門学校校長就任、平成

22年 退職。

平成22年 札幌YMCA「オモシロ実験教

室」講師、平成28年退職。

平成30年パーキンソン病の診断受け、

以来、家庭での療養と年に2回の入院治

療を続けている。

令和4年 瑞質小綬章 受賞

※昭和48年後期生徒総会で制服の自由化が

可決、昭和49年 から完全自由化となった。

秋元●私は東高も中部もどこにあるか

もわからなくて、進路相談の時に担任

から『東高がいいんじゃないか?』 と

言われて東高にしました。受験の下見

の時に初めて東高に来て、古い木造校

舎に少しビックリしました。

佐藤●実家が人見町なので「歩いて通

学できる高校、中部か東のどっちかに

行こう」と思っていたら、風の頼りで

『東の方が女性がたくさんいる』と聞

いて、東にしたんだったと…。

上回●僕は福島中学校から東を受験し

ました。千代の山や千代の富士の2人

の横綱の出身地です。『ラサールは無

理、中部はウ～ン、東なら入れるかな

…』という進路指導の先生の薦めで、

秋元 さん 伊藤 さん 本間さん   上 回さん (リ モート) 佐藤 さん

東高との出会い

先生●大学卒業 してすぐに浦幌高校に

赴任 したんですね。僕は物理の勉強が

好きで、授業にも実験を多く取り入れ

たくて、年間10時 間は生徒実験を心

がけたね。春休みや夏休みを利用 して

東京 。千葉・横浜などでの物理学会や

物理学会夏の学校に出かける生活だっ

たんだけどね、浦幌からは中々遠くて

ね。8年 目に函館東高校に赴任するこ

とになって嬉 しかったね。赴任 してき

て初めて駒ヶ岳に登ったとき「ここは

日本かつ」と思ったことを覚えていま

すね。東京が近くなって、連絡船に乗っ

て青森からは急行に乗り継ぎ、1年 お

きの物理学会や物理学会夏の学校に出

かけました。函館は歴史的に多種多様

な宗教があり、生徒も多様な価値観、

先生も個性的な人が多かったね。東高

でも年間10時間の生徒実験を心がけ、

昭和50年に物理実験室実験台上での

光速測定実験が完成 したんだけど、恐

らく日本での高校物理実験では初めて

だったんじゃないかな。函館出身の先

生が半分以上、その中には東高出身の

先生も多くいて、あとは函館の外から

赴任 して来た若い先生でしたね。今で

も、度々夢にみるのは東高でのことで

ね、英語の阿部先生も前に東の教師の

集まりで会った時に同じことを言って

ましたね。

本間●僕は公立高校に落ちて有斗高校

に入ったんだけど半年で退学 して、浪

人してたんです。親父が市立中学だっ

たので「東に行けば良かった…」とし

つこくいうので『なら、東に入ってや

る」 と受けなお して理数科に入った

んですよね。東高に入って一番喜んだ

のが親父だったので、親孝行 したのか

なって思いますね。

伊藤●僕が中学2年 ぐらいの時に近所

で東高に通っている2つ 先輩がいて、

「東はいいよ～、絶対来るなら東だよ」

と何度も言ってくれて、東高から帰っ

てくる男子生徒の「長髪に黒い学ラン、

下はジーンズ姿」がなんだかカッコよ

く、憧れて東を受けました。
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「28回 生卒業アルバムより」写真左は、私が製作の取 りまとめで、『季節はずれのサンタクロース』で した。

私は写真右側で、はっぴとジーバンで笛を吹きながら走っていました。 (伊藤 )

自分から行きたいという強い思いがな

かったんです。入ってみると「行燈行

列」や「球技大会」などのレクレーショ

ン行事がたくさんあって凄く楽しい学

校だなと思いました。

あのレアな昭和そのものの

校舎での3年間

授業 、 赤点、追試 、 部活

北村●僕は浦幌高校の20代はひよっこ

でしたね、東高での30代もまだまだひ

よこに毛が生えた程度でしたね。よく

勤まったっと思いますよ。40代になっ

てやっと物理教師らしくなりましたね。

東高は凄い学校でしたよ、学力が高く

て。先生達はもっと勉強させようとし

たんだけど、生徒たちはマイペースで

ね。赴任 した次の年、昭和46に初めて

担任を持ってね、昭和49年上回君が1

年生の時に普通科の担任、理数科は昭

和51年に本間君昭和52年に伊藤君の

担任だったんですね。理数科は毎年2

クラスだけでクラス替えをしていたの

で、記憶がごちゃごちゃになっていま

すね。

本間●北村先生は2年生の時の担任で

したが、あの～恥ずか しかったです

よ。私は凄い物理が苦手だったんで一。

理系の先生と顔を合わすのが嫌だった

んですね。親父の市立中学の同級生が、

東で生物 とか地学 とか化学の先生 を

やってて、「父さん元気か ?」 と聞か

れるのが辛かったですね。

伊藤●まぁ、成績良 くなかったんです

よ。確か3年の1学期末試験で赤点 を

とって追試受けたんですよ。巨人の長

嶋選手が引退 した試合の再放送を先生

たちが見ていたのか、その音が聞こえ

てくる理科準備室で受けたんだけど、

そのせいか元々か、この追試もだめで、

「じゃ、この本について夏休み中に感

想文を書いて来なさい」って言われて。

船舶や飛行機など色々なものが乗って

いる本で、要するに論文を書けという

ことだったんですね。夏休み中一生懸

命やったんですが、3回読んでも書 く

となると難 しい。追試よりも辛いよね。

2学期になんとか書いたものを持って

行って許 して貰ったんです。私はその

後、航空専門学校の入学が決まってた

んですが、卒業式の日、先生の「全員

留年は有りません」の

一言に「あ、卒業させ

てくれるんだなぁ～」

とほっとした事 を覚え

ています。

秋元●追試で思 い出 し

ま した。軟式テニス部

だったんですが、公式

試合に行 くときに、教

科担任全員か ら公欠を

認めるハンコを貫わなければ試合に出

れなかったんですよね。それで、一度

だけ、保健体育の先生に「この点数じゃ

認められない」って言われて、急遠追

試を受けてやっとハンコを貫った記憶

があります。ちょっと辛い思いをしま

した。あの頃は部活ばっかりで、勉強

や他の行事に関する記憶があまりない

んです。ただ、高校2年の秋、外で体

育をしていた時間にソ連のミグ25が

校庭の上を2回飛んでいったんですよ

ね。戦闘機のジェッ ト音は初めてで、

その日の夜に函館空港に見に行ったん

です。その夜、真っ暗い中を歩いて、

あの時は規制されてて車が入れなかっ

たので…。暗い中で見て、また歩いて

帰ってきた記憶が有ります。

※1976年 9月 6日、ソ連軍現役将校ベレン

コ中尉が函館空港に強行着陸して亡命を求

めた。

佐藤●僕は物理部で先生が顧間でした。

物理部 といっても、当時流行ってい

たアマチュア無線が主な活動で、よく

屋外活動と称 しては無線機を背負って

出かけたんです。たまたま、仁山で実

験のためにキャンプをしてたんですね。

令
和
４
年
４
月
２９
日
瑞
費
小
綬
章
を
受
賞

28回生 細田雅人さんから

名誉ある叙勲おめでとうございます。担任の先生の叙勲は初

めてであり、今も研究熱心な科学者、尊敬する北村先生の瑞費

小綬章を受賞、本当にうれしいです。今回の北村先生と教え子

との座談会に参加できず大変残念です。今やAlや宇宙結晶化など破壊的なイノ

ベーションが目白押 しで、創薬が爆発的に進化する時代に入 りそうです。先生

への新薬ができることを期待 して、お元気に過ごしください。
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28期 物理部

その時、遥か山の向こうに絵に描いた

ようなキノコ雲が上がる有珠山噴火を

目撃 しまして、今でも鮮明に覚えてい

ますね。僕 も高校時代はあんまり勉強

してなかったので、、。授業のことはあ

まり語 りたくないですね。

上回●1年の時の担任で地学の授業 も

受けてたんですが、数学 と地学は非常

に苦労 しました。いつも赤点に近い低

空飛行の生徒だったので、先生の記憶

にないのでは?

北村●名前を聞いて、ああ、 と思い出

しま した。教員 をやっていて一番大

変だったのは、生徒の名前を覚えるこ

とと、字が下手だったので板書するこ

とだったね。あの頃の写真と名前で思

い出せますよ。制服のころの方が顔 を

覚えやすかったね。私服はわからない

ねぇ～。

本間●結構変わった服装の人が多かっ

たから。

※制服自由化は同時にパーマもリーゼント

も黙認。強いて言えば、体育ジャージは自

由だったのに体育の水泳は男女共に濃紺の

スクール水着だったし、上靴と外靴の色の

区別 (濃い色と白色に分けていたと思う)が

有った。上靴・外靴の区別はあって無きに

等しい状態だったので、生徒玄関はいつも

ジャリジャリしていた。

上回●東高の生徒 |ま 「最小限の努力で

最大限の結果を出す、無駄な努力はし

ない」タイプ。

北村●市販の模擬試験はあてにならな

くてね。学校で実施する自主試験が進

路選択に役だったね。

伊藤●できる人は勉強 しなくても、授

業だけでできる。

北村●何年かかっても行きたい

大学に行 くといって頑張ってた

生徒もいたね。

今の市函は中部より上だという

評判を聞いたよ。

※現在の市立函館高校はスポーツに芸

術にそして勿論勉学にも秀でているよ

うである。

修学旅行

北村●修学旅行 と言えば、台風の影響

で9月 から11月 に延期になったことが

あったんだよね。

それで東高だけで出発 したんだね、秋

の京都は良かったよ。

※23回生は昭和46年9月 の台風23号 で延

期になり、青森からは寝台特急で上野まで

行くことに。

以後の旅程変更に繋がった。(それまでは他

校と合同の特別ダイヤの修学旅行列車、座

席はベンチシート)

上回●実は僕、修学旅行に行ってない

んですよね。部活、硬式野球部だっ

たんですが、修学旅行の出発日が新人

戦地区予選の準決勝と重なったんです。

試合を優先 し修学旅行にいかなかった

んですが、連絡船乗り場には見送りに

行きました。翌日、対戦相手は中部だっ

たと思うんですが、負けて決勝戦には

行けなかったんですね～。でも、僕が

還暦になったときに、東京の同期十数

名がセカンド修学旅行を企画 してくれ

て、京都に1泊2日 で行ってきました。

本間●先生は僕たちと一緒に修学旅行

に行きましたよ。化野の念仏寺に行っ

た記憶があります。

伊藤●卒業後、就職が関東だったので、

|・ 4

10年 ぐらい経 って京都に行ってみた

んだけど、新京極がシャッター街で何

にもなくなってた。

佐藤●今では6月 と10月 は東海道新幹

線で修学旅行専用の便を東京や新横浜

駅で見かけます。

※連絡船と急行列車から連絡船と特急寝台

に、そして青函トンネルと東北新幹線に、

今は北海道新幹利用となっている。

旧校舎・石炭ス トーブ、

石炭当番、教室の窓の目張 り

伊藤●1年生の時に校長先生だったか

な?「おめでとうございます。この校

舎が危険校舎に指定されました。」と

言われて、何がおめでたいのか解らず、

ビックリでした。確かに、体育館の床

に白い○印が付いてて、「そこは絶対

に踏んじゃ行けない、踏み抜いたら危

ないから !」 と言われたり、冬は隙間

風が吹き込んで寒かったりでしたね。

石炭ス トーブだったんですよね。冬は

日直が用務員さんのところに行って木

札と交換に石炭をバケツに 1杯貰って

くるのが仕事だった。

追加はないので、午後の授業は寒かった。

本間●寒いと言えば、冬は窓にガム

テープで目張りしてた。

秋元●石炭ス トーブのそばは暑 くて、

後ろの席は凄い寒かった。

本間●ヒューヒュー風が入ってくるん

だもの。

北村●卒業式の時に体育館の天丼から

雪が落ちてきたことがあったね。

伊藤●中学校も古かったので、こんな

もんだと思ってた。

北村●ボヤ騒ぎが有ってね、防火壁の
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昭和52年度 理科教師

隙間か ら煙が出たんだよね。

佐藤●誰 かが煙草の吸い殻 を壁 との隙

間に捨てたんじゃないか ?と 言われてた。

※男子トイレでの喫煙がばれたり、喫茶店

で生徒指導先生に喫煙の現場を抑えられた

りして停学処分を受けていた。校則を破る

ことは高校生の子供じみた反抗だったのか

も知れない。

んなに問題ない」という解説をしてい

ただきました。あの時は大変ありがと

うございました。

伊藤●先生とは、卒業後も何度かお会

いしています。初回は東京のヘリ会社

に就職 し北海道出張のおりにススキノ

で再会。仕事の幸さを優 しく聞いてく

れました。2回 目は出張で札幌に来て

先生のお宅に泊めて貰い仕事と恋の悩

みを聞いていただきました。 (そ の時

の女性と結婚 し、披露宴では先生に祝

辞をいただきました)そ の後札幌市に

消防ヘリが導入されることを知り、応

募 して∪ターン。

それからはほぼ5年毎に先生にお会

い しています。平成17年 の函館本部

総会の当番幹事が28回 生 と聞き、先

生を載せて車で日帰り参加 したたこと

がありました。2次会まで出て、夜中

走って帰ってきました。札幌に新 しい

ヘリコプターが導入された時に実機を

先生に見てもらった時の『ヘリはあら

ゆるものが物理だ !』 という先生の感

想が忘れられないです。

先生が卒業式の日に述べられた、『絶

えず好奇心を持て/物事を客観的に見

る/物事の要点は何かを考えて行動

する』この3つの事は18歳の自分には

さっぱり意味が理解できなかった。

今、44年の時を経て、先生からのこの

言葉は私のマイルス トーンであったと

思ってます。また、今日こうして5年ぶ

りに会えた事が幸せだなぁと思います。

※マイルス トーン :1マ イルことに石を置

いて距離の目印にし

た事が語源。このこ

とから物事における

重要な出来事を表す。

本間●僕の思い出は、

男子が集まってサッ

カーでもバスケでも

ないボール遊びを毎

日昼休みにやってた

ことや、ボール蹴っ

てるのか人を蹴って

るのかわからないようなサッカー大会

がなんだか楽 しかったことですね。卒

業後は浪人生活をしていたんだけどね、

同級生に「俺の親父が海上保安庁なん

だけど、受けてみれば ?」 と言われて、

受けた結果採用になり、海上保安庁に

入りました。そのまま定年まで勤めた

ので、東高に入ってなければ今の自分

はなかったと思いますね。

上回●かけがえのない友達を得 られた

ことが一番大きいかなと思います。ま

た、同窓会では後輩先輩関係なく会話

ができて盛り上がれるというのは東高

の校風なのかなと思います。野球部の

仲間との交流は今もありますし、妻も

1期下の東高生です。東に行ってなけ

れば無かった出会いなので、私の人生

にとって東高は大きな大きな存在だと

思ってます。

北村●今思うとね、もっと勉強 してく

れないものかと思ったね。キャパシ

ティがあるのにね、あまリガツガツし

ないでいて、自分で絶対評価をする生

徒が多くて、もったいないと思いまし

たね。

あなた達のこれからは、残念だけれ

ど60代で5%70代で10%の友が先に

逝ってしまうんだよね。

これからの時間をもっと大切にして欲

しいね。

教員やって良かったと感じるのは、今

日のように生徒達が集まってくれて、

色々な話が聞ける事だね。今日はとて

も楽しい、嬉 しい時間をありがとう。

45年の時が経ち、

今、自分の中の東高は

佐藤●今は、上国君と僕は関東青雲同

窓会の会員ですが、他の函館市内の高

校の同窓会より東がダン トツに集まり、

断然盛 り上がるんです。あの時、「女

子が多い」という理由で東高に入って

結果的に良かったと思ってます。

秋元●中学から軟式テニスをやってい

たので高校でも続けました。部活に明

け暮れる中、高2の時に母が亡くなり、

辛く切ないことも有りましたが、何か

やるとなると友達がすぐに集って、わ

いわいがやがやしながらみんなでやっ

ていた、そんな友達ができた大変充実

した3年間でした。

北村先生とは、偶然近くの ドラッグ

ス トアで先生を見かけて声をおかけし

てから、何度かご自宅に伺ったりして

いました。私は水産物を保管する仕事

をしていますが、東日本大震災のとき

に、福島の水産物を札幌でも預かるこ

とになったんです。同業者の中には放

射能がついているんではないかという

大きな問題があったので、業者を集め

てホテルで勉強会をしたんです。その

時に北村先生に講師をお願いして、「そ

ア
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当番幹事力ら再び繋がる同期の
針

O六 人 の 修 学 旅 行

あの頃に戻れた3日 間…あの頃は顔見知り程度でそんなに話した事もなかったのに、卒業以来39年ぶりの再会なのに、

互いにこれまでの人生を讃えあうかのように話が弾む。これから先、どんなことがあつてもこの仲間違がいてくれるから

大文夫 !と強い気持ちになれた。これが青雲魂なのかな…34期の仲間違、ありがとう    リード文:矢富小百合 (旧姓磯野)

FaCeb00kが繋いだ縁
西村 玲

我々34期生は2014年 にFaCeb00kで グループを立ち上げ、

約 loo人のメンバ~で交流を重ねてぃる。

卒業後、遠くの仲間とは疎違になりがちだつたが、SNSの活

用でその距離がグッと縮まつたのは言ぅまでもないo「 あいつ

が札幌に来る。時間のぁるやつで集まろうolそ んな交流がずつ

と続ぃてぃる。昨年、みんなで会ぅことが大好きな関東メンバ~

が「大人の修学旅行」を計画し実現した。全国に散つた仲間を

まとめ、企画立案、予約調整と苦労が多かつたことと察するに

余りぁる。本当に頭が下がるし、(良ぃ意味で)そ のアホな行動

話は逸れるが、高校 3年の時、転校し

たぃ」、「お前Mと

t,lfF5MirL'to Allvft
に笑みtJe tf lt6'

連絡取れ」と言ゎれた。

で集まると「Mに会い

たが、ネツト社会の賜物かMは見つかつ

30 年以上者信不通だつ

た。 NHKの看板番組や、人気の「マグロに懸けた男たち」を初

回から撮影してぃるスーt\-)1 /'1< >ti ったのだo番組のェン

ドロ ―ルに名前がぃっも出てぃた。身近 l--1fr.atr+trr'nr 
fr> cL0)

frraPA'6tlsMir 日本を代表するfi/1<>l:/J?(t\ 昭和5,年度 見学旅行P,   ぉ _… _

だ。

る な んて思ぃもょらなかつた。

した私の几に電話が入つた。「みんな

が俺 を探 し

感謝 して、ヽる。

さて修学旅行。京都入り

< <n< Facebook

そのお陰で (同 fE+.o) s
イ中間tこ 9a <.IrtcZtt:.^5t:

と結婚することになつ

この旅行中、みんなでサプライ
らでぁる。涙が出るほど嬉

ズ披露宴を執り行った。事情
た」とMと Sか

を知 らない仲間もいてその驚きたる

清水寺事件簿
秋田谷 美絵 (旧姓石田)

清水寺での自由行動に際 し、私達のグループは高校時代さながら誰の説明もろくすっぽ聞かず、お喋りにうっっを抜かしていました。参道 を登 り清水寺を目前に控えた頃、ぁる勘違いをおこすのです。「このままでは集合時刻に遅れみんなに迷惑がかかる。」そう思ぃ込み大急ぎでお寺の参拝 を始めたのでした。体育大会を紡彿とさせる団結 と俊足によりなんとか参拝を終え、無事集合場所に時間通 り到着 した私達ですが、実はここから全員揃つて清水寺を参拝するスヶジュール

しかつた。そして

J曖
ゃそれはそれは。

そんな仲間たちと~緒に過ごし

た修学旅行。私 たち34期 はこ

れからも仲良しです。

だつたという事 をその時になって
知るのでした。差恥心 を抱え反省
しなが ら参拝 コースを再び歩 きま
したが、最後はみんなに笑 つても
らえて_生

忘れ得なぃ旅になりま
した。
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大人の修学旅欠NZDEQ
大人の修学ffiliar BEr* 山根 俵子燕楽」でスじ

r*u U <+lla$`ヾ Wutl*Ud,
りの再会を祝

ました。

じ草多材ヽ 宴会中、舞子さ

Ht: a,6

んをお

「夷川

京都御所の

場所で

表情だ

市内観光を

2日 目は、

同級生の

楽 し

大型

7trh )( >?

d/* U fc" 40

バスを貸し

年前の集合ξ詢真を撮っ

寺、清水寺

た同 じ

な ど

切 り嵐山、全間

京料理、

転びそつ

`こ

Zi′ノ

夕食は、

なが らもその

も全員満面の

絶景を堪能 じ

*&T L /;"

′― ●_
rし よ・●撮影。

雨の清水寺で

高校の時は、

つた私逮

34口生で集まれる日を,L'ffiBr; t-r-, c Lr*t" ∫!:]

2s22
輻 椰 棄鶴 ■イ|`潔生 の

大 入 の 修 学K筆
、、 寿、埼

t銀の もあ つ

無

は 、

ぉ茶室での追憶
関戸 利加 (旧姓自石)

大人の修学旅行、最初の楽しみは銀閣寺近 くの

お茶室での茶道体験 1京都で日本の文化に触れら

れる楽 しみの他、私にはもう~つ楽 しみなことが

ぁった。それはその茶道体験教室を開ぃてぃるの

がなんと l・ 高校時代、部活動を共にしたPさ んだか

らだo素敵なぉ庭をゆつくり見ながらお茶室へo簡

単なお作法を教ぇてぃただきながら美味 しぃぉ某子

ゃぉ茶を頂いた。「お先にちようだい致します」も

「結構なお点前でした」もヵミ気味な私だったが、日

常とかけ離れた詫び寂びの世界を味わうことができ

た。でも何 ょり印象的だったのは、ゃはりPさ んの

奥ゅかしぃ姿。厳 しかった女子バスケ部では短髪が

お約束oビ ッチピチの短バン&長ぃハィッックスの

時の彼女 とは段違ぃの彼女の美 しぃ所作 を見なが

ら、あの頃の自分の姿とホロ苦ぃ青春の日々が一瞬

でょみがえつた。

ちなみに50歳の関東同窓会で再会 した時は足

長ピェロだったPち ゃん。今回は茶人。聞 くとこ

ろにょると、なんとバ~テ ンダ~も ゃってぃるら

しぃ。こんな刺激的な同期がぃるのは誇 らしいo

また別の機会に彼女の作ったヵクテルを飲みに

+ペ′` ム 。 最後の締めは

イタ lノ
‐ン、 ました。昼食は 、その後スナな桂次を大熱帽

'r 2Tah>
オ ケ

各方

最終

面に帰た範

日の3日 目は、

しました。

服`を着て

各自白

集まろ

参加 し

由行動

うと堅ぃ約束

t;2g )yt,: t
で宇治 。平

してお開きttet)*Ulc
等院ル_卜

「伏

を交ゎし

jヨ ル~卜
等を見学

3日間n次 は赤し つて夢のょぅな

日常に戻ってからの 1カ 月程｀ “大人の修学旅行 ロス " になり写真ゃ動画を見 て使か しんでいました。 また数年後、

|

も
ま

皆で出掛けたいo

幹事団に感謝 ノ

上村 卓
34回生はやっばり最高です !こ の会を企画 してくれた関東支

部の幹事団には本当に感謝 しかありません。旅程の組み立ては

もちろん、当時のものを再現 した旅の しおり、パーカーやポロ

シャツのデザィンから集約、舞子さんの招聘や結婚 した仲間ヘ

のサプライズ演出、行程変更の対応から自由行動時の組み立て
まで我々参加者それぞれが楽 しめる細やかな配慮に感服 しまし
た。恐らく相当な時間と話 し合いを重ねて練 り上げたものだっ
たものと思います。本当にありがとう !こ の企画について友人
や会社の方と話をすると世代問わず羨ましがられます。北海道
からは札幌から6名、函館から5名参加させてもらい

ま したが、 日程の都合などで

参加 出来 なかった方 も多

かったと思います。 またい

つか今回行 けなかった仲間

たちとも集 まれる機会 を作

れたらいいなと思います。こ

んな粋な企画で青雲同窓会 を

楽 しめたらいいですね。
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の5月 末、第39回関東青雲同窓会に出席 してまいりました。梅雨入り間近の東

¬邑ア京は暑 くもなく寒くもなく、永らく札幌に住む私にとってはありがたい気候・・・。

4年ぶりの開催 となる今回の出席者は総勢119名 で、我が35回生は14名の出席でし

た。久々に会う同期生や先輩・後輩との会話が弾みます。

総会・懇親会に先立ち、昨年12月 に天国へ旅立たれた中村名誉会長へ全員で黙とう

を捧げご冥福をお祈りしました。

懇親会はいつものとおり大いに盛り上がり、恒例の抽選会では当選者の名前が呼ばれ

るたびにあちこちで歓声が上がっていました。

締め近くにはこちらも恒例の「校歌。応援歌斉唱」。応援団OBの袴田さんのリー ドで、

一同声高らかに歌いました。う～ん、校歌を歌うのも久 しぶりよね～～。としみじみ、、、。

また、来年の関東での幹事を務められる40回生のみなさんのご紹介があり、「来年、

頼んだぞ !!」 との熱いエールが会場から送られていました。

楽 しい時間はあっという間。来年の再会を約束 してお開きとなりました。 (も ちろん、

そのあとは同期での1.5次会、2次会、3次会へと繰り出したのは言うまでもありません。

笑)

さあ、みなさん !9月 は札幌でも4年ぶりの同窓会開催ですよ～。ご参加お待ちして

おりま～～す。

も

期
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●0● 青雲札幌ゴルフ友の会

黒岳初冠雪の翌日、予想以上の秋晴れの中で青雲札幌ゴ

ルフ友の会の第4回 コンペを参加者12名 で開催しました。

今回は初めて横山雅彦さん(S50キ )、 青山恵美さん(S62

4)、 金谷昭仁さん (624)の 3名の方々にも参加して頂き

ました。

第2回 コンペで「84」 の好スコアながらダブルペリア

HDCP「 7.2」 に泣かされて入賞を逃した澤田美佳さんが見

事リベンジを果たして優勝の栄冠に輝きましたぁ＼(^0^)/

前回は当会の会長、副会長が上位3賞 を独占しましたが、

今回はお心遣いを頂き、感謝しま～す^_^

今回も小笠原正吾青雲同窓会会長が函館から翌日に東

京出張のご多忙中にも拘わらず参加 して頂きました。

また、今回もお土産を頂いたのですが、同窓生が経営す

る長谷食品 (株)の 『しょっつるあたりめ』‖|こ れがスコブ

ル美味(AOΛ )みなさんも是非一度 (Λ

Λ
)/

小笠原会長、ありがとうございました。

変わらないお元気なプレーを見せて頂いたのが佐藤徹

郎さん (S36キ )で す。

「生涯ゴルフができる健康な身体」を正に実践されてい

てゴルフ愛好者の鑑です。

一方で残念だったのが、直前で膝を痛めてしまって参加

を断念された野呂洋子さん(無念)

しっかリケアされて次回の参加をお待ちしています。

今回は初めての試みで日曜日の開催にしてみました。

まだ皆さんの感想を聞けていませんが、出来れば納会を

開催 して色々なご意見を頂きながら気楽に参加 してもら

えるコンペにしていきたいと思っています。

来年もお待ちしていま～す＼(AoA)/ (松崎)

青雲札幌ゴルフ友の会

幹事松崎 t勝員l」 (S48牢23期 )

メール〕Σくnk83225-k.rnatsuzaki@rnirronocn.nejp
携 帯日 090… 3117…4844

2022年10月 2日 (日 )新千歳カントリークラブにて

五十音順、敬称略

伊藤大輔 (S62牢 )

金谷昭仁 (S62牛 )

佐藤嘉晃 (S46牢 )

高橋 学 (S59牢 )

松崎勝則 (S48牢 )

吉田忠彦 (S61牢 )

""

青山恵美(S62キ )

小笠原正吾(S62牢 )

佐藤徹郎(S36牢 )

澤田美佳 (S61牢 )

土谷康二(S61+)

横山雅彦(S50牢 )

L
佳

ナイスショット!

佐藤

佐藤徹郎さんの

▲

参加者

準優勝

『今日―だぁ＼(AoΛ )/』
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■

川
柳
で

止
ま
っ
た
３
年

取
り
戻
せ
！

コロナコロナで、仕事はリモート、イベントは中止、飲み会も無し。

マスク顔が日常になった 3年間の思いを、五・七・五の川柳に

乗せて、皆さんと笑い飛ばしましょう!

お題は「コロナ・青雲」※何句でもOK

・総会出欠返信八ガキで返信

。メールで送信
。QRコ ー ドから

晰

「青雲さっばる」のホームページ いてみませんか?

札幌支部の活動の様子を発信しています。また、今までの会報もご覧になれます。

これからも、もっと充実したホームページにしたいと考えています。

同期会開催報告、表紙を飾る写真、投稿記事など、メールでお知らせください。

折り返しご連絡を差し上げます。皆様からの情報をお待ちしています。

URL
http://seiunsapporo.com/index. htm I

Mail

acacia@seiunsapporo.com

EEt,. fi-A
;f.-A,(-l

ページ作成や

e64tdsN SA&EE6eele$t/UrA'
ぁ…。PleaSe help mell。

と担当している支部長のつぶやきです。

どなたか、お手伝いただける方、メールをお待ちしています。

今年の懇親会では、

川柳コンテスト開催 !

あなたの川柳、大募集中 !

ご投旬おまちしています。

・ヽ

`J田鞄

た去た

青雲さつぽろ q検 索
1=t・ 1=・ろ

ご挨拶

札幌支部体制

“““. 
―‐還奎国四

関 東 青雲 同 窓 食

東 海 lti雲 同 窓 会

1博 ll略 青贅 同 窓 会

ネL幌支部会員」   同窓会のご案内   個人情報保護方針

ホームページ

事務局

12

t.lfdt.|rlfd

鮨
活動報告     活動予定      会報誌



年会費納入のお願 い

青雲同窓会札幌支部は、道央 。道東・道北圏にお住

まいの同窓生の皆様に、会報やホームページを通 して

札幌支部は勿論、函館本部・関東 。東海・関西の同窓

会の様子をお伝えしています。皆様には札幌支部の運

営のため年会費をお納めくださるようお願いいた しま

す。納入方法は別紙「年会費納入案内」をご覧ください。

また、当会では、現在全会員約 1500名 に会報をお送

りしています。会費収入の現状維持がやっとの状況に

対 し発送費が大きな負担となっています。つきまして

は、「総会出欠返信ハガキ」に、「今後の会報と総会案

内の送付」についてお尋ねする項目がありますので、ご

回答いただければ幸いです。

1年分納入 2,000円
毎年納入案内が届きます。

5年分先払いで納入……10,000円
先払い分が終了すると納入案内が届きます。

終 身 分 を 納 入
……… … 30,000円

以後の納入案内はありません。

☆ 総会出席時に納める。

☆ 同封の「払込票」で「受取専用口座」に振 り込む。

★ ゆうちょ銀行の普通預金口座に振 り込む。

★ 「イベントペイ」アプリからクレジット決済または

コンビニエンスス トア決済を選ぶ。

※納入先口座により振込手数料が変わります。

詳細は同封の「年会費納入案内」をご覧ください。

「イベントベイ」

アプリ

年会費納入方法

オζtっ1ごろ

イベン ト名 :

青雲同窓会札幌支部 年会費

イベン ト詳細 :

お問い合わせ先 :

青雲同窓会札幌支部 事務局
acacia」 imukyOku@se,unsapporo.com

年会費 :2,000円 (令 和5年度年会費)/人

‐‐      0

終身会費 :30,000円 (60歳以上の方が対象です)/人

‐‐      Q

5イl:先払い :10,000円 (令 和5年 度～令和9年 度分)/
人

青雲同窓会札幌支部

0

0‖ 1■

0お申込みはこちら
(中込可能期‖:|:2023年 06'10611ヽ 2023年09

月3011)

令和4年度年会費収納状況

令和 4年度も総会を開催することができませんでしたが、皆様のご協力により例年並みの会費収入となりました。

また、5年先払い会費と終身会費も多くの方が納めてくださいました。心より感謝申し上げます。

令 和 4年度 年 会 費 (卒業期・イニシャル姓名順)  は終身会費から繰入の方

東高  2回 KT 4回 IS 4回 TM 4回 TY 5回 IM 5回 IY 5回 OM 6回 MT 7回 IT 8回 KK 8回 YH 9回 AY 9回 S1 10回 AY 10回 K.K 10回 ST 10回 S.N

10回 TK 10回 TY 10回 NT ll回 K.K ll回 SE ll回 ST ll回 TA ll回 TK ll回 HH ll回 HY ll回 HN ll回 HH ll回 MK ll回 WN ll回 WT
12回 IH 12回 0.N 12回 SH 12回 SN 12回 TY 12回 NH 12回 MH 13回 OY 13回 KM 13回 H.K 14回 KY 14回 KN 14回 KM 15回 IA 15回 SH
15回 TY 15回 M.T 16回 UY 16回 IN 16回 H.Y 16回 HK 16回 YM 17回 AM 17回 NH 17回 HY 17回 MR 17回 WK 18回 H.B 19回 KA
19回 KY 19回 SM 19回 S.K 19回 SK 19回 TM 19回 YR 20回 IK 20回 OK 20回 NY 20回 NY 20回 MM 21回 KT 21回 SY 21回 HY 21回 HY
22回 OY 22回 KM 22回 SH 22回 SS 22回 S.M 22回 NJ 22回 NK 22回 H.S 22回 YY 23回 OM 23回 KH 23回 S.E 23回 ■0 23回 M.K 24回 ST
25回 K.H 25回 K.K 25回 KT 25回 HT 26回 AY 26回 OH 26回 ON 26回 KH 26回 KY 26回 KM 26回 KN 26回 TT 26回 TK 26回 NH 26回 N.S

26回 HS 26回 MY 26回 YS 27回 IS 27回 UY 27回 OY 27回 KM 27回 SH 27回 TT 27回 TM 27回 NY 27回 HY 28回 IA 28回 KS 28回 ST
28回 TE 29回 AK 29回 OA 29回 S.J 29回 MJ 30回 IK 30回 U.T 30回 TT 30回 TH 30回 TN 31回 SK 31回 MM 31回 YM 32回 KM 33回 KT
33回 KH 33回 NK 33回 NT 33回 YM 34回 AT 34回 UD 34回 KA 34回 ST 34回 SA 34回 SR 34回 YY 35回 AY 35回 KS 35回 TM 35回 DM
35回 NA 35回 HK 36回 AR 36回 OH 36回 KT 36回 YT 37回 lJ 37回 IH 37回 HK 37回 MH 37回 MD 37回 MM 37回 YA 37回 YT 38回 KN
38回 KY 38回 KN 38回 NT 39回 OH 39回 HK 39回 HY 40回 KY 40回 ST 48回 ST 52回 HD

令和4年度新規5年先払い会費

東高 ]1回 HN ll回 HK ll回 KT ll回 KS ll回 YK 11回 HS 16回 MT 16回 HK 17回 SA 17回 YH 17回 MY 17回 YM 19回 HS 22回 SS 24回 SR
24回 KA 25回 KK 26回 OY 27回 SY 28回 AY 28回 HT 29回 ST 30回 KM 31回 YK 34回 UT 34回 OK 35回 IT 36回 OH 36回 IM 36回 TK
37回 |ID 37回 SR 37巨ISK 37巨ISE 39巨 lSI

令和4年度新規終身会費

28回 TE 31回 OH 31回 SM

SEIUN SAPPOR0 13



■ 青雲同窓会 札幌支部 役員 ■
令和 5年 6月 現在

名誉顧問

支部長

副支部長

幹事長

副幹事長

会 計

会計監事

幸司

徹郎

清順

晋吾

泰久

嘉晃

勝則

、生

好美

幸夫

比呂子

日」

由彦

イベント部

広告部

会報部

総会企画部員

陽行

万貴子

満希

大輔

宏子

弥寿生

健幸

礼子

樹

恭介

亜由子

育子

佳亮

博充

裕子

新蔵 博雅

横堀 博

野呂 洋子

九笹 まり子

熊谷 敏夫

古川 敏美

高松 康広

佐々木 治夫

西島 洋介

笹川 純市

村上 淳子

福原 正己

齋藤 敦子

金澤 勉

久保 史子

大介

依子

明宏

不|」 カロ

由紀子

寿美

多加至

健一

忠彦

珠恵

智恵子

大輔

問

東08

東 11

東 11

東22

東 16

東21

東23

東26

東25

東28

東26

東21

東30

野呂

佐藤

本村

斎藤

梅谷

佐藤

松崎

安住

北村

秋元

大瀧

近藤

田中

東37

東37

東35

東37

東32

東40

東40

東37

東38

東39

東39

東39

東39

東39

東39

吉川

諸熊

武田

伊藤

丸伊

木下

佐藤

佐藤

新山

筆染

佐藤

佐藤

井出

奥山

筆染

東 15

東 17

東20

東22

東25

東25

東26

東27

東27

東29

東29

東30

東30

東33

東33

東34

東34

東34

東34

東35

東35

東35

東35

東36

東35

所こ̀48

東52

梅田

山根

小玉

関戸

浅井

金内

末廣

東浦

吉田

城戸

佐藤

橋本

常任役員 年度幹事

下記の方が、都合により役員を退任されました。

在任中のご協力ありがとうございます。

▲
や

・
●
一

■

札
辞

ず
ゴ

羹
顧 問

年度幹事

東 10

東07

東09

東36

東36

佐藤 宣男

今井 孝司

青木 芳信

土谷 康二

青木 利恵

今年度退任役員

お 悔 み 申 し 上 げ ま す ※ |1頁 に没年月日 卒業期 氏名 (旧 姓 敬称略

体育(遡
～

)

化学に:～ )

東高 3回

東高 3回

東高 4回

東高 6回

東高 6回

東高 9回

東高 9回

2022年 12月

没不詳

2015年 11月 9日

2021年 4月 2日

2021年 6月

2022年 6月

2021年 4月 20日

2021年 2月 23日

2022年 9月 12日

遠藤 信子 (中田)

高橋 忠義

中村 睦子 (江良)

米坂 敏則

中野 貞夫

中道 和巳

百瀬 貞二

浅野 幸雄

大渕 康弘

2022年 1月 8日

2021年 9月 15日

2022年 2月 21日

2003年

2023年 1月 5日

2022年 5月 18日

2020年 1月 14日

2022年 7月 12日

土肥 保夫

菅井 雅周

飯田 行生

吉井 政廣

斉藤 知架子 (西井)

熊谷 好晃

手塚 久美子 (立間)

佐々木 敦史

東高 9回

東高15回

東高16回

東高20回

東高26回

東高31回

東高35回

東高38回

電 「fa l
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※返信八ガキで皆さんの声をお寄せ ください。

10回生 K.Kさ ん 我々OBで在校生の活躍するスポーツや文化活動振興のため、支援金を贈る

ことができないのですか?

資金は賛同する有志のみでも良いと思いますが如何ですか。母校の活動が函館を代表 して、

札幌・東京 。世界で活躍する姿を見て楽しみながら語り合いたいものです。

13回生 H.Y令和 4年度会報の星さんの寄稿がとても高品質で読んでいてうれしかつたです。

小生とは2年程の違いですから、同じ頃校合に同籍していたことになり、喜びです。水谷先生・

前川先生 (あれ ?自信ない 。・・)、 俵先生 (世界史)・ 古野先生などに習ったこと、大切にし

なくては。

19回生 ToMさ ん「青雲さつぽろ」楽しく読ませてもらっています。会員の消患のような一言

メッセージを掲載しては ?

20回生 N.Yさ ん 今までのような立派な会報ではなくてもよいので、簡単なお知らせ的なも

のをお願いできたら良いと思っています。

22回生 Y.Yさ ん 経費節減のため、会報は会費納入者だけに限定してはどうでしょうか ?

24回生 W.Yさん ボーリング大会もいいけれど、今度は別のゲームでどうですか?

35回生 H.Sさ ん 会報が届くと嬉しい気持ちになります。

支部長 よ り

色々な状況や理由で総会や同期会やイベン トに参加できなくても、会報を見て少しでも心弾

むひとときを過ごして貰えればとの思いで、会報を皆さんにお届けしています。皆さんの母

校への思いが札幌支部の運営に携わつている役員の支えになつています。今少 しの間全員に

送付 したいと考えていますので、皆様には年会費の納入にご協力くださるようお願いします。

編 集 後 記

青雲同窓会札幌支部会報「青雲さっぽろ」をお届けします。

今号もたくさんの方々にご寄稿 。ご協力を頂きました。改めて感謝申し上げます。

今年5月 、コロナの分類が5類相当に引き下げられ、日常が徐々に戻りつつありますね。

青雲同窓会も、全国の各会で総会が再開される予定です。

是非、今年の総会では、 3年分の充電パワーを思いっ切り解放しませんか?

皆様のご参加をお待ちしております。

会報担当 :木下弥寿生 (40回生)

デザイン :佐藤レイ子 (37回生)

S1lUN SAPPOR0 15
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平成30年 11月 23日

青雲同窓会 札幌支部会則

第 1章 総 則

本会は青雲同窓会札幌支部と称する。

本会は会員相互の親睦を図り、母校及び青雲同窓会の向

上に資することを目的とする。

本会は第 2条の目的を達成するため次の仕事を行う。

(1)母校並びに青雲同窓会本部及び他支部との連絡協調

(2)会員名簿及び会報の発行

(3)そ の他本会の目的を達成するために必要な事項

本会は札幌市及びその近郊に勤務または居住する青雲同

窓会員をもって組織する。

本会の所在地は札幌市豊平区西岡3条 5丁 目1-11

(TEL090-6213-8692、 F´iX211-5606)と する。

事務局には支部会則、会員名簿、役員会及び総会議事録

並びに諸規則を整備しておくものとする。

第 2章 役員及び役員会

第 7条 本会の会務を執行するために下記の役員をおく。

(1)顧問 若干名

(2)支部長 1名 、副支部長 3名

(3)常任幹事 幹事長 1名、副幹事長 2名、運営幹事 若

干名、

会計幹事 2名、会計監事 2名

(4)年度幹事 各期ごとに若干名

2.役員の任期は2年 とする。但し重任することができる。

役員会として、顧問・支部長・副支部長・常任幹事で構

成する常任役員会と、全役員で構成する年度幹事会をお

き、いずれも支部長が招集する。

両役員会の議長は幹事長とし、特に事由ある時は支部長

が指名する者とする。

顧間は常任役員会が推薦し、支部長が委嘱する。

2.顧間は会務に関して、支部長の諮問に応えるとともに、

役員会において助言する。

支部長・副支部長は総会において選任する。支部長に事

故あるときは、支部長及び副支部長の互選により支部長

代行を選任する。

2.支部長は本会を代表し会務を掌理する。副支部長は

支部長を補佐する。

常任幹事は全年度幹事の中より年度幹事会において互選

する。

2.常任幹事は本会の重要事項を審議するとともに、会

務を分掌する。

第 8条

第 9条

第 10条

第 11条

第 12条 年度幹事は同期の会員の中より互選 し、改選年の 3月 末

日までに支部長に報告する。報告のないときは常任役員

会において推薦し委任する。

2.年度幹事は各自が所属する同期会員の代表として常

任幹事を扶け、また、同期会員の連絡に当たる。

第 13条 常任幹事及び年度幹事に欠員が生じた場合、所定の手続

きまたは支部長の指名により補充することができる。補

充役員の任期はすべて前役員の残期間とする。

第 3章 総 会

第 14条 本会は毎年定時総会を開催するものとし、必要に応じ臨

時総会を開催する。

2.総会は支部長が招集し、議長は総会において選出する。

第 15条 総会は下記の事項を決議する。

(1)支部長及び副支部長の選任

(2)会務報告の承認

(3)収支決算の承認

(4)会則の変更

(5)そ の他、常任役員会が必要と認めた事項

第4章 会 計

第 16条 本会の経費は会費及び寄付金等によりこれを支弁する。

第 17条 会員は年会費 2,000円 を総会出席時または郵便払込によ

り納入するものとする。

但し、終身会費を納入ずみの会員はこの限りでない。

第 18条 60歳に達 した会員は、終身会費として 3万 円を一括納

入することができる。

第 19条 本会の会計年度は毎年7月 1日 に始まり6月 30日 に終わる。

但し、平成 26年度は平成 26年 4月 1日 から翌年6月 30

日までとする。

附 則

第 20条 本会則に規定がなく慣例となっている事柄のうち必要な

ものは、取扱規則として記録保存するものとする。

(昭和56年 4月  1日 設立)

(平成23年 9月 14日 改定)

(平成 26年 9月 6日 改定)

(平成30年 11月 23日 改定)

第 1条

第 2条

第 3条

第4条

第 5条

第 6条

16 SEIUN SAPPORO



限りない可能性に向かつて飛躍の分野は広がります。
「高度情報化社会」の到来とともに目覚ましく発展し、さらに大きな期待が寄せられる情報通信の世界。

視聴覚世代の進出により、五感による伝達コミュニケーションシステムの必要性も年々 高まつています。

当社は視聴覚0情報1通信システム、音響・映像システム、コンピュータ通信システム、緊急地震速報と

幅広いコミュニケーション機器を取扱い、設計1施工そして保守業務までをトータルに提供しております。

社会や生活を豊かに快適に創造する私たちのフィールドワークは、未来に向かって多彩に多岐に広がって

います。もっと快適な暮らしへ、可能性は無限大。
「システムサービス株式会社」はあなたの身近な所で、新しいコミュニケーション時代を切り拓いています0

((
.))

来 る 前 に 知 る

総合弱電設備・設計・施工・保守 (視聴覚・情報・通信・防災・防犯設備等)

■■■■

取締役相談役   田 中  由 彦 (昭和55年卒)

取締役統括本部長 筆 染  恭 介 (平成 元年卒)

可=003-0809
本   社  札幌市白石区菊水 9条 3丁 目2番 31号

丁EL 011-811-2223  FAX 011-824-3487

膏=070-0039
旭川営業所   旭 川1市 9条 通 13丁 目 24番 地 270

丁EL 0166-73-3299  FAX 0166-73-3197

吾=066-0009
千歳営業所  千 歳 市 柏 台 南 1丁 目 3番 地 の 1

丁EL 0123-40-3880  FAX 0123-40-3881

■=080-2474
帯広営業所  帯広 市西 24条 南 1丁 目 43-25号

TEL 0155-67-6202  FAX 0155-67-6206

http : / /wvw. sys-serv ice .co.jp/
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●役員

会 長 …̈… 横井

副会長………北村
…………宮川

幹事長・……土肥

副幹事長……小原

透  (東高30回 生)

雅樹 (東高33回 生)

博昌 (東高34回 生)

健作 (東高34回 生)

ゆかり(東高30回 生)

副幹事長 ……霞  修治 (東高33回 生)

……辻  峰子 (東高34回 生)

……塩越 佳奈 (東高35回 生)

会計幹事 ……加茂 千恵子 (東高31回 生)

監査役 …̈……上村 剛  (東高33回 生)

●事務局

〒106-0045東京都港区麻布十番1-7-8宮下ビル402
ヨコイクリエイティブコンサルティング株式会社内

TEL.09044296060(土 肥幹事長携帯)FAX.0368045085

Q関 東青雲同窓会

https://ka ntousei u n.com/

回鵜1回

灘

)>42回生(平成4年卒)以降のお知合いがいらっしゃいましたら、ぜひこ紹介ください!

YC)KC)l
CREA‐丁lVE

3言語を選択 Gqogle *fl

■■■

特定建設業 北海道知事許可(特 -4)石 第1099号

〒067-0063

II 草 野 旋 工株 式 會 祀

「かたち」は、人を想5、 その先に。

パイオニス
WEB漫画

北海道江別市上江別西町 16番地

下巨L011-382-2135 FAX011-382-5857
URL http://www.kusanosk.cojp/

■■■■■

代表取締役  草野 貴友  代表取締役  草野 量文  常務取締役  西島 洋介 (S52年卒 )
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httpS://WWW.yOkOiCC.COm 横 井 透  関東青雲同窓会会長(東高30回生/昭和55年卒)
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三浦印刷株式会社
肩口 ψ沖昭ι√L

顧 昌 佐 藤 嘉 晃 (46年卒)

札幌市中央区南九条西六丁目 TEL 511-6191 FAX 512-6041

確かな技術で挑戦 していく未未

電気設備工事 0電気通信設備工事・消防施設工事設計施工

協同電気通信株式会社
顧  問 石 塚 悠 爾 (41年卒)

代表取締役 石 塚  徹
本 社/函館市桔梗2丁 目10番 12号    TEL(0138)46… 1119(代 )

札幌支店/北広島市輪厚中央5丁 目1番地3 TEL(011)377-5672(代 )

ゴrL7をl楽しおぞ義録轟
〇
T 目 標

生きている限リゴルフができるカラダでいること
○
T

青雲札幌ゴ′L7なの会 (通称ゴルトモ会)

幹事  松 崎 勝 貝:l 東高23回 (S48キ )

E― maiLnk83225-k.matsuzaki@mirror.ocn.nejp

携帯:090-3117-4844

話彙哺函館中央三菱自動車販売株式婁社

奎L道南 ス ズ キ 販 売 株 式 会 社

代表取締役社長 小 笠 原  正 吾

第37期 (昭和62年卒 )

〒041-0802北海道函館市石川町15番地 1

TEL 0138-46-6070 FAX 0138-46-6071

「生きる」を創る。

Attac
アフラック募集代理店

取締役

アイオフィス株式会社

齊 藤 晋 吾
〒104●061東京都中央区銀座 8-15-10-815

置目□目0120-77-8926

E― ma‖ in」璽菫型.o塑me⊇  直通 090-8425-1797

広告 -3



ど′デノハムノヽ″

2段ベッド男女共用4台

口 1人利用 3,300円 2人利用 5,500円

大瀧 比呂子 (東高26回生)

力

150分
満ι虜 ドームまでは従歩2θ分

札幌市豊平区西岡3条5丁 目1…11 丁e1090… 6213… 8692

TOm mOusesarlo『o

ご歳空港から高速バスで

慾
とり旅に、家族旅行に、ひ

便利なゲスト八ウスを。

■■■   L

日だ 株式会社 台戌電気
Kousel.Co"Ltd

代表承締役 山 ■ 雄 ― 朗 (第 42期生)

■ ■ ■ 札幌市東区北 10条東 17丁 目1番 12号

電言舌 011-741-8158 FAX 011-741-8159

ヽ
 ヽ

｀｀ヽ ヽ
ヽ

ｆ
■
■
■

祝アカシアの集い開催

青雲同総会札幌支部総会

第26回生 (昭和51年卒)

広告 4̈
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tomhouse_sapporo@yahoo.co.jp

電気設備

工事

L
L 」

自動制御

設備工事

照明制御

瞳 設備工事

|ロ



ウェルネスサロンMどりくん

代 表

丸 伊 宏 子
ボディリラクゼーションサロン
ヘムレア・ボディケア製品販売 &ご案内

札幌サロン 〒064-0820札幌市中央区大通西18丁 目1-45
エステート大通18丁 目209号室

電話番号 090-8373-1148
完全予約制

祝
今和5年度

青雲同窓会札幌支部総会開催
会報「青雲さっぼろ」発行

木 村 清 順 (昭和36年卒)

自衛隊退職後、漢文にはまって20余年、
読解力に自信がつきました。漢文・中国文の

読解帥 訳)のボランティア承ります。
KirTlu_spr@'ybb.ne.ip

研Ы【([劇 n「lUlЮ  G』Tpln mll DR T[(〔 (K)'∬IK(0
日ιチIf夕 :リ アーノ

テンテ]パ ステインチヨ
北海道函館市石川町316-5

籠10]68647020   1警 0168647040
〈営業時間)10,00′V?○

:○○  日曜は  へ′19,OO

(定休日) 月曜日
出来立てのドルチェとエスプレッソなどのお飲み物をお
楽しみいただけるカフェスペースもございます。

(焼き菓子の地方発送いたします。)

大桐(旧 姓佐藤)美奈 (昭和57年度卒)

/ハ
//″′

Ψ" ∠Lα多″
鰊 ケ

1= 040-0011
●館市本弯1ふ 29号 第3人 彙ビル2F

TEι 0138-56-5686
営業時間 PM 9:OO～

セット料金L500円  飲み放題2時間3,500円

(カ ラオケ含む)1時間追加+1,000円

57年 卒ID姓干代

丸伊宏子の弟の店です。おもどりのときはぜひ

医学博士佐 藤 徹 郎
(昭 和 36年 卒 )

005-0005札 幌 市 南 区澄 川 5条 6丁 目12-10
電 話  011-823-4583

携 帯 電 話  090-9219-9479
E―Inail satohteturoh@jcom.zaq.ne.jp

」

“

F`

Jンタル
エイブルネットワーク福住店

大川 博已
取締役 部長

宅地建物取引士

賃貸不動産経営管理士

携帯:080‐ 3484‐ 3656

蠅
株式会社 フ リールーム
〒062‐ 0020札幌市豊平区月寒中央通11丁 目3‐5

TEL:011‐ 854‐ 3126 FAX:011‐ 354‐ 8006
北海道知事石狩(4)第7021号
E‐ MA:L:ookawa@freeroom‐ sapporo.com
https://www.freeroom‐ sapporo.com/

ｎ
さ

く

ら

2023年 11月 18日 で 14周年になります。

先輩後輩に支えて頂き心から感謝申し上げます。

ヽ
野 呂 洋 子 (45年卒)

YOKO NORO

″
夕

ί

′ιＺ 〒064…0805 札幌市中央区南5条西4丁目7南興ビル4F

71′ムθfF‐ 5fr″イタ39  日θ夕θ″8895‐ 夕びびイ
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アルミサッシ
エクステリアエ事

営業品目
スチールサッシ ステンレスサッシ 樹脂サッシ

シャッターエ事ガラスエ事 自動 ドアエ事 建築金物

株式会社 藤川アルミエ業
代表取締役 伊藤 大輔 (昭和62年卒 37回生)

〒003-0835 札幌市自石区北郷 5条 7丁 目2番 38号    TEL 011-873-1044(代 )FAX 011-873-0939

青雲同窓会札幌支部

第 30 生(昭和55年卒)

市立函館高校の
校章は、同期の

佐々木喜憲が
デザインしました

口

株式会社 西武建設運輸
代表取締役 岸 寛樹 (平成 4年卒 42回 生 )

http:///www.selbukensetsu.corn/

本 ネ土営 業 所 〒041-0803函館市亀田中野町219-14    TEL 0138-47-2738(代)FAX 0138-47-187

関 東 営 業 所 〒374…0011群馬県館林市羽附町 1492-2      TEL 0276-72-6680

札 幌 営 業 所 〒060-0042札幌市中央区大通西 14丁 目 3-14-304  TEL 011-271-0200

10K10MARINE
NICHID(3)

繊

9

東京海上日動あんしん生命保険株式会社

札幌支社 第三営業所 営業所長

ライフパー トナー採用担当

吉 田 恙 彦
(昭和61年卒)

北海道札幌市中央区北二条西1-1-7

0RE本 L中晃ヒリレ1]F〒 060-0002‐
Tel(011)207-2041 Fax(011)207-2045

携亭目090-3118-4027
tadahikO.yOShida@anShinlife― lp ip

http://WWW tmn― anShin CO lp

社会福祉法人 博栄会

理事長 オ寸 _上. 睦 (53年卒)

丁EL 011-879-2724 FAX 011-879-2725

・ケアハウスつかさ
札幌市白石区北郷9条3丁目3番 10号

・特別養護老人ホームヘいわの郷
札幌市白石区平和通 1丁 目南2番 1号

広告 -6
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弁護士 声  田  和  真

〒060-0042札幌市中央区大通西 15丁 ロラスコム 15ビル 3階
電 話 011-615-7110

F A X  011-643-3522

「
陽

原 洋 司 法 律 事 務 所

ゆ き

行  (函館東高等学校第37回 )

弁護士 原

弁護士 吉  川

洋   司

■事業プランニング

■PPP O PFI(公共施設の企画整備)サポート

株式会社エスツープランニング

代表 斎 藤 晋 吾 (22 □ ルトヽ
三E.ノ

丁el:090-8429-7609

会報「青雲さつばろ」の広告大募集 !

DTP・ エ

佐藤レイ子

reichin@r8.ucom.ne.jp

フリーデザイナー

(昭 和 62年 卒 )

フィックデザイン

リアルデザイン 会報「青雲さっぽろ」は、会員合計 2000部 を配布しております。

総会開催の延期により新規の掲載がない状況が続いております。

皆様、ぜひ広告掲載にご協力くださるようお願いいたします。

お申込みは札幌支部事務局までごお問い合わせください。

折り返し広告担当よりご連絡させていただきます。

広告掲載料金 (税込)―

⊂亜王D40,000円 (正亘E)20,000円
⊂翌匝D20,000円

5,000円
,メ ールのQRコード

青雲同窓会 札幌支部 事務局

‐ 四DaCaCia@SeiunSappOrO.COrn 日 1011…211-5606
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第39回

青雲同窓会札幌支部総会・懇親会

“アカシアのつどい"開催

皆で、あの校歌を、声高らかに、歌いましょう♪～

令和5年9月 9日 (土)

17時～ 17時301分～ (19時30分終宴予定)

アパホテル札幌 2Fエメラルド
札幌市中央区南2条西7丁目 0011-261-0111

申込〆切 8月 5日 (金)

←お申し込みは

こちらから

受付開始

晰

同
窓
会
の
予
定
に
つ
い
て

今
後
の
各
地
区
の

函館青雲同窓会総会

日時 令和5年8月 14日 (月)17時30分開始

場所 函館ロイヤルシーサイドホテル(旧 ロイヤルホテル)函館市大森町16番 9号

海青雲 同窓会総会

日時 令和5年10月 28日 (土)16時30分開始

場所 東京第一ホテル錦 名古屋市中区錦3丁 目18-21

〓=今年こそ、あの笑顔を再び 〓=
第9回 青雲同窓会札幌支部ボウリング大会 開催決定 :

開催日時、会場など、詳細は後ほどお知らせします。

轟  =
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